

Kantonsratsbeschluss über die Errichtung einer Informatikmittelschule

vom 13. September 2016

Der Kantonsrat des Kantons Luzern,

gestützt auf § 32 Absatz 5 des Gesetzes über die Berufsbildung und die Weiterbildung vom 12. September 2005,

nach Einsicht in die Botschaft des Regierungsrates vom 31. Mai 2016,

beschliesst:

1. Am Standort des Fach- und Wirtschaftsmittelschulzentrums in Luzern wird per 1. August 2017 eine Informatikmittelschule errichtet.
2. Der Kantonsratsbeschluss ist zu veröffentlichen.

Luzern, 13. September 2016

Im Namen des Kantonsrates

Der Präsident: Andreas Hofer

Der Staatsschreiber: Lukas Gresch-Brunner